

POSTULAT von Erwin Kupper (SD, Glattfelden) und Peter Grau (SD, Zürich)
betreffend Pilotversuch für eine drogenfreie Strafanstalt Pöschwies-Regensdorf

Der Regierungsrat wird gebeten, mit der Inbetriebnahme der neuen Strafanstalt Pöschwies-Regensdorf einen Pilotversuch einzuführen mit dem Ziel, die Strafanstalt drogenfrei zu halten. Durch rigorose und konsequente Massnahmen soll dabei jeder Handel und Konsum von harten Drogen in der Strafanstalt verhindert werden. Diese Massnahmen sind möglichst auf dem Verordnungswege, nötigenfalls aber auch auf Gesetzesstufe abzusichern.

Erwin Kupper
Peter Grau

Begründung

Ein Gefängnis im schwedischen Malmö wird als Pilotversuch seit einiger Zeit drogenfrei gehalten. Durch geeignete Massnahmen wird dabei jeder Handel und Konsum von harten Drogen im Gefängnis verhindert. Die schwedischen Behörden wollen sich mit diesem Versuch neue Erkenntnisse über die Resozialisierung von drogenabhängigen Strafgefangenen verschaffen. Mit der Inbetriebnahme der neuen Strafanstalt Pöschwies-Regensdorf bietet sich die Möglichkeit eines solchen Versuchs auch bei uns geradezu an.